

## BREVE



LA ENTREGA.

### Municipio de Pica entregó útiles a los escolares de la comuna

● En una significativa ceremonia realizada en la Escuela Vertiente del Saber, el alcalde de Pica, Iván Infante Chacón, hizo entrega oficial de buzos y útiles escolares a todos los establecimientos educacionales de la comuna, beneficiando directamente a cientos de estudiantes y sus familias.

La iniciativa, impulsada por el alcalde de Pica, busca no solo aliviar la carga económica de los hogares, entregando a cada estudiante los implementos necesarios para comenzar el año escolar en las mejores condiciones.

Durante la jornada, estudiantes, docente y directivos de la escuela San Andrés, Vertiente del Saber, escuela de Matilla de Nueva Extremadura, Jardín Infantil "Piqueñitos", escuela especial Jacarandá, fueron recibiendo los sets escolares y la indumentaria. Por su parte el Liceo Padre Alberto Hurtado, también recibió buzos escolares. 🌱